

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. April 2013

Klärung der Parksituation von ESWE-Bussen im Wendebereich Michaelisstraße (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Auftrag des Ortsbeirates Wiesbaden-Heßloch, von der ESWE-Verkehr eine Information darüber zu erhalten, wie die Busfahrer ihre Busse im Wendebereich der Michaelisstraße offiziell parken sollen.

Begründung:

Im Bereich der Einfahrt nach Heßloch (Michaelisstraße) werden die von Auringen kommenden PKW's und LKW's rechts an der Insel vorbei geleitet. In diesem Bereich parken auch die ESWE-Busse. Immer wieder stehen diese Busse jedoch fast mitten in der Straße, so dass es einerseits ein Gefährdungspunkt für den fließenden Verkehr ist und andererseits dann Fahrzeuge nicht vorbei kommen. Dies ist vor allem dann der Fall, wenn Gelenkbusse dort stehen.

Die Situation könnte dadurch entschärft werden, wenn die Fahrer eine klare Information bekommen wo sie ihre Busse an der Seite zu parken haben, bzw. wie weit sie nach vorne fahren sollen ohne die Einfahrt zur Turnhalle zu blockieren.

Beschluss Nr. 0011

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
ESWE Verkehr

Schmidt
Ortsvorsteher